

DEPARTMENT OF EXTERNAL AF MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES



No: No.:

RELEASE:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE LE 28 OCTOBRE 1977

DEUXIEME SESSION DU DIALOGUE ENTRE LE CANADA L'ASSOCIATION DES NATIONS DE L'ASIE DU SUD-EST

Le ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui que la deuxième session des consultations entre le Canada et l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (ASEAN) se tiendra à Ottawa les 31 octobre et 1 novembre 1977. La première session a eu lieu à Manille les 3 et 4 février 1977.

La délégation canadienne sera dirigée par M. J. J. McCardle, directeur général du Bureau des affaires de l'Asie et du Pacifique au ministère des Affaires extérieures, et sera composée de hauts fonctionnaires des ministères des Affaires extérieures, des Finances, de l'Industrie et du Commerce, ainsi que de l'Agence canadienne de développement international.

Le gouvernement des Philippines agissant en qualité de porte-parole de l'Association dans les relations de cette dernière avec le Canada, la délégation de l'ASEAN sera dirigée par l'ambassadeur Modesto Farolan, directeur général de l'ASEAN (Philippines), et comprendra des hauts fonctionnaires des cinq pays membres, l'Indonésie, la Malaisie, les Philippines, Singapour et la Thaflande. Monsieur le Docteur Amado Castro, Directeur du Bureau économique, représentera le Secretariat de l'ASEAN.



L'objectif que visent collectivement les participants à cette deuxième session est de poursuivre la revue et la promotion de la coopération économique entre le Canada et cette importante organisation régionale. Les questions à l'ordre du jour sont les tendances économiques qui se dessinent actuellement au Canada et dans la région de l'ASEAN, les relations commerciales, la coopération industrielle et l'aide au développement. Des consultations sur des sujets économiques internationaux sont également prévues.

L'ASEAN est engagée dans un dialogue de ce genre avec d'autres pays, notamment l'Australie, le Japon, la Nouvelle-Zélande et les Etats-Unis, ainsi qu'avec la Communauté économique européenne. La tenue prochaine de la deuxième session à Ottawa témoigne de l'appui que le Canada accorde à l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est et souligne l'importance de la région du Pacifique dans sa politique étrangère.